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郡中あいのわ新聞

編集部

少子高齢化が進み、誰もが住み慣れた地域で元気に暮らし続けていくには、

相互に支え合う地域づくりが必要になってきています。この生活支援体制整備事業を

『これからの伊予市に愛の輪を広げる会』、通称『あいのわ』と名付けました。地域

のみなさんの手で、この郡中地区に『あいのわ』を広げていきましょう。

通い場

話し相手

買い物 ごみ出し

災害時

こども食堂

令和7年2月15日(土) 10:00～12:00 伊予市保健センターにて

郡中地区議会報告会「郡中カフェトーク」とコラボして

「住民懇談会inぐんちゅう地区-住みやすい街づくりのために-」を開催しました

当日は子どもから高齢者まで44人が

参加。(日野・大野・川口・正岡・金

澤・北橋議員が参加)

郡中地区に住み続けるための課題に

ついて、ワールドカフェ形式※で話し

合いました。

※少人数のグループで自由に対話する方法

詳細は裏面に・・・



   

郡中地区住民懇談会
-住みやすい街づくりのために-

郡中あいのわ座談会

偶数月 第4火曜日 19:00から
保健センター活動室にて開催中！
参加自由です！
是非 のぞいてみてくださいね

編集後記
今年も無事あいのわ新聞が皆様にお届けできました。

今回の座談会では各地区、同じような悩みや問題点が
多くありました。地域包括センターは、地域のお困り
ごとの相談に応えます。遠慮なくお電話・来所等でご
相談ください。

089-909-6260（平日8:30～17:15）

地域の課題

みなさんで考えませんか

・ゴミの集積所が遠くにある
高齢者はゴミを捨てに行くのが
むずかしい

・家の前までとりにきてほしい
・松山市みたいに市役所の人が
ゴミを家まで取りに来てくれない
かなあ

・伐採木の処分が大変

ゴミについて

解決策がないかをみなさんで

話し合っていきましょう

居場所について

行事・イベントについて

野良猫について

その他

愛護班について

・こどもの遊び場が少ない
・こどもの遊び場が家の近くに
あって、さらにそこが高齢者の
井戸端会議の場所にもなると
いいなあ

・居場所がたくさんあるといいな

・選挙の都合で運動会がなくなって
しまった

・運動会の日が悪天候だと中止に
なってしまい残念

・恒例の餅つき大会の実行委員の
なり手が世代交代できるのか不安

・いろいろなイベントで交流したり
相互協力できないかな

・世代を超えて地域を支えることが大切

・野良猫が増えている
保護団体が関わっているが話し
合いすらまともにできない状況

・行政が避妊・去勢手術代の補助を
してくれたらいいのに

・少子化で愛護班が減っている
・ボランティアが参加できないか
・こども会をつくって参加を
促しては

・母親だけにまかせないで男女
ともに参加して盛り上げることが
大切

・町内の役のなり手がいない
・町内会に入らない人もいる
・コミュニティバスが使いにくい

(停留所まで行けない・本数が
少ない・時間帯が合わない)

・病院の数が少ない
小児科ができたがいつもいっぱい
入院施設も少ない

・防災について。避難タワーの設置
が必要


